

## VIOLENCIA ESCOLAR

SEÑOR DIRECTOR:

Luego de los gravísimos hechos de violencia escolar que tuvieron lugar en el INBA, es inevitable pensar en el estado de nuestra educación y cómo episodios de este tipo se repiten hasta ahora sin solución, poniendo en riesgo vidas y afectando gravemente el proceso de aprendizaje de los estudiantes.

Igualmente, resulta inevitable reflexionar sobre las gestiones realizadas por el Ministerio de Educación en esta materia, y en la distancia existente entre ellas y el real abordaje de este tipo de hechos. El proyecto de convivencia escolar presentado por el Gobierno y que fue recientemente despachado al Senado, poco tiene que ver con la prevención de situaciones de violencia al interior de las comunidades educativas. Este se enfoca más bien en el fomento de la aplicación de medidas formativas ante situaciones de acoso escolar o discriminación y de una mayor participación de la comunidad educativa. Eliminar estos episodios de violencia en todos los establecimientos, así como recuperar el valor de los liceos emblemáticos y generar políticas públicas atinentes a la realidad, siguen siendo hasta ahora tareas prioritarias que se encuentran pendientes.

**Francisca González**

**Constanza Lara**

Acción Educar